



# 四つ葉通信



R1. 4. 7



## 進級おめでとうございます！

いよいよ新年度が始まりました。新生志桜小学校がスタートです。新しい学校、新しい仲間たちとの出会いを大切に、25名の子どもたちと力を合わせて頑張っていきます。

今年は高学年へのステップアップの年になります。上級生としての意識も高まり、子どもたちの成長が楽しみです。そして、10歳を迎えるこの時期は、子ども達の心や体にも成長や変化が見えてきます。保護者の皆様と手を取り合って、お子さんの成長を手助けしていきたいと思いますので、ご協力よろしくお願ひいたします。

今年の学年通信のタイトルは「四つ葉通信」としました。四つ葉のクローバーは幸運のしるしと言われています。四年生のひとりひとりが四つ葉のように、幸せになる権利があり、周りに幸せを与える存在である、ということを大切にしたいと思い決めました。1年間、たくさんの幸せを伝えていきたいと思いますので、よろしくお願ひいたします。



名 前：九笙 裕美（くざさ ひろみ）  
前任校：宝達志水町立樋川小学校  
好きな食べ物：お寿司 みかん  
嫌いな食べ物：牛乳 ゴーヤ



### お知らせ

- ①4年生の授業は
  - ☆理科・書写は荒井先生、
  - ☆音楽は堀先生
  - ☆体育は高野先生
 に担当していただきます。  
 その他の教科は、担任の九笙が担当します。
- ②通常、国語と算数以外の教科書は、学校保管します。家庭学習などに必要な時は持ち帰ります。

- ①今日、新しい家庭環境調査票を配付しました。11日（金）までに記入して提出をお願いします。昨年度のものを返しましたので、参考にしてください。  
 さくらチャンネルの出演・掲載承諾書の提出も11日（金）までです。
- ②保健調査票については追加修正をしていただき、保険連絡袋に入れて提出してください。
- ③しばらくの間、学校への持ち物が多くなります。連絡帳でお知らせしますので、溜まらないように、順次持たせてください。